

# Ein Leben ohne Fernsehen

**A**uch wenn das TV-Ferienprogramm mit permanenten Wiederholungen derzeit eher nervt – ein Ausfall der Flimmerkiste würde für mich trotzdem den privaten GAU bedeuten. Doch der trat prompt am Wochenende ein, als kein Techniker zur Verfügung stand! Die eigene Fehlersuche führte auf die wahrscheinlichste Spur: Ausfall der Fernbedienung. Also gleich am Montag mit der Fernbedienung zum Großenbaumer Elektro-Fachgeschäft! Dort tauscht die Chefin die beiden Batterien aus und gibt mir den Tipp, bei nochmaligem Ausfall die Batterien kurz herauszunehmen und wieder einzusetzen. Manchmal hänge sich die Elektronik auf, und dann genüge dieser Trick, meistens jedenfalls. Okay, das kenne ich vom streikenden WLAN-Router: Stecker für eine halbe Minute aus der Steckdose ziehen und wieder einstecken. Zum Abschied verbinde ich meinen herzlichen Dank für die schnelle Hilfe mit einer Abwandlung der berühmten Lorient-Weisheit: „Ein Leben ohne Mops ist möglich, aber ohne Fernsehen sinnlos“.